

すずかわ小学校

# 父母と教師の会ニュース

「みんなで創り」・「みんなで守り」・「みんなで育てよう」

— できることを 全ては子どもたちのために —

PTAスローガン

山形市立鈴川小学校  
父母と教師の会

## 今年もスキー教室へのご協力 ありがとうございました！

今年も、1月15日を皮切りに、例年どおり3～6年生による蔵王スキー場でのスキー教室と、1・2年生による少年自然の家での雪上教室が開催されました。当日は天候に左右された学年もありましたが、事故やケガもなく2月1日に全学年が無事終了しました。特に、3～6年生のスキー教室は地域の方々をはじめ、OBの方や保護者の皆さんからご協力をいただき、直接子どもたちを指導していただくという市内小学校でもなかなか例を見ない大変伝統のある行事となっております。毎年指導いただいているの方々の中では「鈴川小スキー教室協力者会」を結成し、ここ冬の山形に生まれ育つ子どもたちであれば、冬のスポーツでもあるスキーを通して、技術向上だけではなく、スキー本来の楽しみ方や、全国でも有名なこの蔵王の良さをもっと知ってもらい、次の世代にも伝えていってほしいという願いを込めて活動していただいております。今後も、この活動を通して家庭・学校・地域が一体となって、少しでも子どもたちの健全な育成に繋がっていくことを願います。今年も平日にもかかわらず、お忙しい中ご協力いただきました皆さん本当にありがとうございました。

また、当日は各学年毎に反省会を兼ねて、ご指導いただいた方々への慰労会を学年部長さんを中心に開催していただき、限られた時間と予算の中で心温まるおもてなしをしていただきました。ご出席されました地域やOBの方々からも多大な感謝の言葉をいただいております。ご協力いただきました皆さん本当にご苦勞様でした。そして、ありがとうございました。



## 今年度最後の授業参観です

2月15日（金）、今年度最後の授業参観が開催されます。ぜひ今年一年間のお子さんの成長を見ていただきたいと思っております。授業の様子だけではなく教室や廊下などに掲示されています子どもたちの作品も是非ご覧ください。きっと随所に子どもたちの成長が見られるはずです。特に6年生は小学校最後の参観になるわけですが、入学したてのころはどうだったのでしょうか？ソワソワして落ち着きがなかったり、気になって後ろを振り向きお家の人を探してみたりと……。それが今はどうでしょう！

どうぞ各々にたくさん成長したところを探しに来てください。

尚、毎回のお約束ですが、来校の際は必ず「入校証」、または「見守り隊腕章」の着用をお願いします。また、近隣駐車場への無断駐車や路上駐車はおやめくださいますようお願いいたします。



## つくも 186号発刊！ ご覧いただけましたか？

昨年「山形県PTA会長賞」を受賞した鈴川小の広報紙「つくも」が第186号を発刊し、冬休み前に各家庭に配付されております。広報部長さんをはじめ、役員の方々には何回もの編集会議を経て発刊していただきました。また、様々な記事の原稿依頼をお願いしました方には深く感謝いたします。

この広報紙は186号という大変伝統のある、言うなれば、鈴川小学校の情報発信源です。小学校での授業の様子や、PTA活動の紹介など手に取るように新鮮な情報が伝わってきますし、回を追うごとに子どもたちの成長も随所に感じられる大変素晴らしい広報紙です。これからも、是非ご愛読ください。

尚、次回の第187号はいよいよ今年度最終の発刊となります。「6年生の卒業特集」を中心に3月14日の発刊を目的に既に編集会議に入り準備を進めているとのことです。是非お楽しみに！

どうぞこれからも、広報紙のもつ目的や使命を考えいろいろな情報をお伝えください。

# この時期！尚一層の見守り活動へのご協力を！

今年は、昨年に比べ積雪は少ないものの、気温の低い日が続き、道路の凍結や日当たりの悪い場所では雪が融けず道幅が狭くなっている箇所が見受けられます。それに伴い、転倒事故や自動車のスリップ事故が多発している状況でとても危険です。ここ鈴川小学区でも、1月31日に道路の凍結により危険な通学路(神明神社南側の東西線道路)を一部変更する処置がとられました。

毎月学年の日の見守り隊活動や毎月1日の生活環境部の皆さんによる登校指導等では大変なご苦勞をおかけしております。間もなく6年生は卒業を迎え、各学年が進級していく大事な時期でもあります。どうぞ皆さん一人ひとりの「見守り」に対する意識を尚一層強めていただければと思います。いろいろな事情で実際には活動できなくても、子どもと一緒に話し合って注意を呼びかけ、通勤の途中や出かけた際、子どもたちを見かけたら徐行し、横断しようとしているときは停車するなど気を配っていただけたらと思います。鈴川地区にはどんな時期でも子どもたちの安全を考え、ボランティアで見守り活動を行っていただいている方々がたくさんおります。常に感謝の気持ちを忘れずに前記のようなできることをやっていきましょう。



## 残り3学期とPTA総会までの 主な行事と活動予定

- 2月 6日(水) PTA第5回常任委員会：一年間の振り返りと来年度の体制について協議します。
- 2月 7日(木) 就学児童保護会：説明会の中でPTA活動の紹介を行います。
- 2月15日(金) 授業参観日：午後1時50分開始です。
- 3月15日(金) 3学期終業式：24年度の授業が終了します。
- 3月18日(月) 卒業式：すずらん学年129名の児童が卒業します。
- 4月 2日(火) PTA第1回(新旧)幹事会：新旧役員でPTA総会と歓送迎会について協議します。
- 4月 8日(月) 入学式：現在117名の児童が入学予定です。
- 4月10日(水) 学級役員を選出・決定：投票・立候補による各学年・学級の役員を決めます。
- 4月15日(月) 委員会全体会：新役員にて学年部・専門部の三役を決め、年間計画案を話し合います。
- 4月22日(月) PTA第1回常任委員会・全委員会：新幹事と学年部・専門部の新三役が集まり、PTA総会に諮る内容の協議と歓送迎会について打ち合わせを行います。
- 4月27日(土) 授業参観日・PTA総会・学年総会・歓送迎会：25年度最初の参観日です。歓送迎会は山形グランドホテルにて夕方6時30分からの予定です。

### 親Pからの三つのお願い！



学校へ来る際は、「見守り隊の腕章」を忘れずに着用して来てください。みんなで子どもたちを守る意識を持つと共に、地域における防犯のアピールを行っていきたいと思います。忘れずにお願いします。



授業参観などの際、学校周辺への無断駐車はやめましょう。迷惑がかり、苦情の原因にもなります。年に数回の参観日ですので、子どもたちの通学路を再確認していただける絶好の機会です。是非、徒歩や自転車などの利用をお願いします。



子どもが自転車に乗る際は、ヘルメットをかぶるようにしましょう。万一の事故の時、一番大切な頭を守るための手段の一つです。学校と連携のもと推進していきますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。